

Subscripcion

levantada a favor de la Señora viuda y huérfanos del malogrado D. Manuel Cruz.

Tenemos, hoy, el placer de insertar en las columnas de El Monitor, el resultado de una de las listas de suscripcion, patrocinada por el Sr. D. Leandro C Rivas en Lujan.

Publicaremos, de hoy adelante, las numerosas listas que han circulado, dando a esta publicacion el caracter permanente hasta su conclusion.

Rogamos a las personas que han tenido la buena voluntad de auxiliarnos en nuestra obra, tengan a bien dirigirnos el resultado de sus trabajos con una lista de los suscritores sin ella; atencion a la cual quedaran agradecidos a nombre de los interesados.

E. Reynoso. José A. Sosa.

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes Dr. José M. Rial, Mariano J. Erzécano, El Sr. Cura párroco, José Alvarez, José Larrea, Jaime Palet, Carmen Miranda, Domingo Perez, Mariano Ortellado, L. R.

Total. \$ 350

AVISOS.

Brillante Oportunidad.

Se vende una máquina completa de sacar retratos fotográficos. La máquina es muy buena, de chapa entera, tiene todos sus utensilios y se vende por no poder utilizarla su dueño.

En esta imprenta darán razon.

TIENDA Y ALMACEN DEL NUEVO Gaz Pneumático

HERMOSA LUZ.

GREGORIO E. RODRIGUEZ Y C'.

ZARATE.

Gran surtido de Tienda, Almacén de comestibles y bebidas, Ferreteria, Muebleria etc. etc. todo de lo mejor, bueno y barato, surtido elegante como se vé por el siguiente

AVISO.

Ricos vestidos hechos de la estacion. Mantillas negras, sacos de seda, géneros de seda surtidos, ricos gustos, tulés, sombreros elegantes, gasillas, quitasoles de varias clases, barettes, granadinas, brillantinas, lustrinas, percales, pañuelos y chaletes de gasilla, pañuelos de seda de muchos gustos, id. de hilo lisos y bordados, Blancos y de colores, zarasas, lienzos, bramantes, merinos, ponchos de vicuña y otras clases, mantas, ropa hecha de hombres y niños, trages completos, calzado elegante é inferior, surtido general, esteras de la india rica clase, cujas de fierro muy modernas, sillas de madera y espartillo última moda, sofases de esterilla, monturas de hombre y señora, aperos completos, gran surtido de juguetes, cuellos y tiras bordadas del mejor gusto, randas, balencianas, damasco de lana, y otra infinidad de artículos difícil de enumerar.

Almacén y Ferrreteria.

Un surtido general y de lo mejor que se encuentra en Buenos Aires.

Almacén de Bebidas.

En este ramo se encuentra en la casa Rodriguez y C' la mas exquisita que se pueda desear, pronto, pronto pues a la nueva Tienda y Almacén y aprovecharse de comprar, rico, bueno y barato.

El Alfabeto Moral

DE LA

JUVENTUD ARGENTINA

Se vende en casa de los Sres. D. Manuel Montalvo, D. Enrique Lamarque, D. José Goytia y D. Epifanio Reinoso.

AL RECREO NACIONAL

EN LA

CONFITERIA DE PABLO MIGLIARO.

PARA EL SÁBADO 14 Y DOMINGO 15 DE DICIEMBRE DE 1872, SE PONDRAN EN EXHIBICION LAS SIGUIENTES VISTAS DE GRAN EFECTO.

- 1ª Vista general de Londres, capital de Inglaterra. tomada sobre los principales puentes del rio Tamisis.
2ª La gran ciudad de Paris, vista tomada del observatorio.
3ª Toma de Montretout el 19 de Enero de 1871 — los batallones de guardia nacional despues de una viva lucha penetraron en el parque de Buzenval.
4ª Aguada para los Animales de carga por medio de los pozos instantáneamente descubiertos y empleados en la expedicion inglesa de Abisinia. operacion practicada en el paso de Komayler.
5ª Panorama de Stokolmo, capital de la Suecia vista tomada desde la aduana.
6ª Terrible asesinato de 18 personas en el partido del Tandil, estancia del Señor Chanar, por el impostor médico Dios, 1º de Enero de 1871.
7ª Gran combate de la Escuadra Brasileira y el fuerte de Itapirá, (en la última guerra del paraguay.)
8ª Ejercicio del nuevo fucil a Chasseport en el campamento San Mauro, alrededores de Paris.
9ª Terrible incendio del vapor «América» en la noche del 23 y 24 de Diciembre de 1871, siguiendo su viaje para Montevideo con 206 pasajeros, salvándose apenas 86 en el vapor, «Villa del Salto.»
10ª Asesinato del coronel Olivieri en Bahía Blanca por un piquete de su misma legion.
11ª La hermosa Venecia; 1º por su antigua arquitectura. 2º por ser edificada sobre la mar. Cuadro de mucha importancia.
12ª Los hebreos atravesando el desierto. con los precursores Moises y Araon, el gran Sacerdote. Cuadro Sagrado ENTRADA JENERAL 5 S.

PARA NIÑOS QUE NO PASEN DE 10 AÑOS 2 S.

AVISO MUNICIPAL.

La Municipalidad en Sesion de 20 del corriente acordó sacar a reinato los derechos del puente contra este pueblo y del de fierro recién contruido en el deslinde de este partido con el de Giles, por el año proximo de 1873, señalando para dicha subasta el dia 20 del entrante Diciembre a las cinco en punto de la tarde, en la sala municipal.

Las propuestas serán verbales y se preferirá la del mas ventajoso postor: Se advierte que hay una oferta de doce mil pesos moneda corriente por el primero de dichos puentes.

Las condiciones que rijen para la subasta están de manifiesto en la Secretaria Municipal donde pueden ocurrir los que tengan interes.

Exaltacion de la Cruz, Noviembre 28 1872. J. SILVERIO MORELLES. P. Barreiro (hijo). (Secretario.) D. 2—4 p.

Cerdas paridas.

Se venden cerdas mansas paridas: cuenta veinte pesos más la cerda y cinco pesos más los lechones.

En la estancia del finado D. Lucas Gonzalez darán razon.

Tejas, Tejas y Tejas.

En el corralon del Progreso de J. Palet y C' en Lujan, se están recibiendo una gran cantidad de las mas afamadas marcas, Rouz Freres, Martin Freres y Sacoman. Creemos inútil recomendar a los propietarios y albaniles de los pueblos y campos inmediatos, la ventaja que les resultará evitando la perdida que hay siempre en dicho articulo, por ruptura en el trayecto y la ser repetidas operaciones de cargar y descargar.

Tambien tenemos siempre un gran surtido de maderas de todas clases, fierro galvanizado, pinturas, vidrios, tornillos, alambre, palma, etc. etc. y ojol pero mucho ojol una inmensidad de listones para corral de todas medidas y como 10,000 paños de nandubay todo recién recibido y a precios que el que venga ya verá. Venta por mayor y menor. N. 25—3 p.

¡¡¡Eye, Eye, Eye!!!

SUBDITOS BRITANICOS.

Si queeris surtidos de buenos y baratos articulos de—

- Tienda Almacén Ferrreteria Muebleria Zapateria

Talabarteria, etc. etc. pasad por lo de Mister Antonio alias el Gallego Inquieto, que allí hallareis cuanto necesiteis y de yapa bueno, bonito y muy barato no dejéis de ir que estoy bien seguro que cuando salgais de allí le enviareis un TENQUIRÉ a nuestro amigo el pobrecito Pelayo.

Catalanes.

A los ricos vinos de Salon, Vinaroz y de las Vinas de Reuz, al rico vino blanco en lo del Noi Fernandez, allí, saladeristas al puerto de Zarate en la casa del gallego está lo B. B. y B.

NADA DE BOMBO!

NADA DE FARSA

EN LO DEL GALLEGO.

EN ZARATE CAMINO DE LOS DOS MUELLES Capilla esquina a la Plaza

El sistema de estas dos casas es vender Bueno y Barato y así vamos y vamos todos a lo de Da. Torreveija y Da. Añeja que las dos comadres nos dirán que vayamos y vayamos por lo del gallego Fernandez por otro nombre Inquieto.

Albricias.

A los aficionados a beber buenos vinos, les aviso que en la casa del Gallego Fernandez, tanto en la Capilla, como en Zarate, encontrarán los confortables vinos añicos, estraidos de las RENOMBRADISIMAS vinas de la

- Ramalosa, Gondomar, Manufe, Nigran, Chain.

Bincios etc. etc. Garantíendoles que estos ricos vinos están todos sin BAUTIZAR.

Morochitas Capilleras.

Cumpla con el estricto deber de avisaros, que en la esquina de la plaza en la tienda de Juan A. Fernandez, hallareis un variado i escogidísimo surtido de CHICKES i jéneros propios para la estacion, como ser: mucelinas, barettes, yaconas, percales y ricos cocos; un selecto surtido de todo i todo esto a precios tan módicos que a buen seguro no hallareis en ninguna otra parte, aunque os valgais para buscarlos, de la linterna de Diógenes.

Simpáticas Zarateñas.

Un ingrato fuera yo, si á vosotras que tantas pruebas habeis dado de buen gusto, no os hiciera saber que en la «Tienda de las Camelias» frente a la fonda española de D. Pedro Juan encontrareis un selecto y variadísimo surtido de jéneros y articulos propios para la estacion; no faltando por cierto, los jabones y extractos de las mejores marcas que hasta hoy se conocen.

Corred, corred presurosas Zarateñas, bellas y hermosas A la «Tienda de las Camelias» i comprareis cosas muy buenas.

¡Zarateños!

¡Ojol! ¡ojol! A la talabarteria española en la casa de Fernandez se hace toda clase de composturas, monturas para carros, guarniciones, bolantas y tiburris. Ricas gasillas para montar señoras y hombres; a lo bueno y barato en lo de Fernandez, vamos, vamos todos con el bolsillo repleto que allí están cosas muy buenas en la casa del Inquieto.

Ojo y ojo!

AVISO A TODOS.

Desearé todos mis favorecedores que en este año: chancelen todas sus cuentas para poder quedar siempre con el mismo deseo de servirlos el 73 su querido i servir. Juan Antonio Fernandez.

ESCUELA PARTICULAR

DE

SEÑORITAS.

Dirijida por Mercedes C. de Alorta.

Se reciben niñas desde 5 hasta 10 años abonando una mensualidad a voluntad de los Sres. Padres de familia.

RAMOS DE ENSEÑANZA:

- Lectura Escritura Doctrina Cristiana Aritmética Costura Crochet Punto de marca Bordado en blanco.

Se usa el sistema del Departamento de Escuelas. Las personas que se dignen favorecer este establecimiento serán bien atendidas. Tambien se toman a pupilo.

Ocurrir a su domicilio casa de D. Miguel Salruero.

Aviso.



En la casa de Juan Suvervié y C' hay un caballo de la marca que vá al margen; dicho caballo lo dejó un individuo que se hospedó en esta casa y sacó gastos diciendo que volvería entre unos dias y hasta la fecha no ha vuelto. Creemos seguén él nos aseguró que era de su propiedad. Esperamos venga a la brevedad posible, porque de lo contrario tomaremos las medidas mas conducentes. N. 25—3 p.

TALABARTERIA

DE LA

Ecsaltacion de la Cruz.

Hai un rico surtido de sillas de hombre, de señoras i niños con buenos armazones de fierro, fuertes i baratos. Guarniciones de volantas, tiburris, de medida, de carros y jardineras. Pecheras por mayor y menor. Ofrezco ademas el servicio de forrar coches de todas clases, sofases i sillones.

Aviso a los estancieros.

Buenas mangas de suela por mayor y menor i demas articulos.

A la juventud.

Aficionados a leer buenos fletes, aquí encontrareis articulos de gusto en el ramo. Se hace toda clase de composturas. O. 7.—12 p.

Caballos, Caballos.

Se compran caballos, mansos, sanos, gordos y de freno, los que tengan para vender pueden ocurrir al

BRAGADO a Don Narciso Lugones, Don Guillermo Doll i Don Emiliano Rodriguez. 9 DE JULIO a Don Mariano Martinez, Don Manuel Lafulla i Don Juan Maestre (Estancia de Don Daniel C. Amadeo.)

O. 23—8 p.

Magnifica Yeguada.

Hay en venta una magnifica Yeguada trilladora, de 800 a 1000 piezas.

Hace tres años trabaja en el Bragado, 9 de Julio y 25 de Mayo; tiene bastante potrada y toda muy gorda.

Para tratar, pueden ocurrir, en la capital a la calle Victoria 275—en Chivilcoy a D. Eugenio C. Diaz y Compania, y, en el 6º de Julio al mismo Establecimiento de D. Daniel C. Amadeo.

O. 23—3 p.

200 \$ más de gratificacion.



Se dará a la persona que de noticias ciertas del paradero de Juan Bayo del pueblo de S. Martin, según dice; dicho individuo ha huido de noche de la chacra de Luis Corvec robando un caballo torcilla que lleva la marca que vá al margen, llevando tambien toda la ropa de otro peon que se compone de 15 camisas, 6 pantalones, 2 sacos, 2 sombreros, 2 sábanas, 8 pares medias etc. etc. a más un tirador con botones de plata y cien pesos en moneda corriente.

Súplica Gratitud y Premio.

20. pesos más tiene el que entregue una libreta de los menores de D. Encarnación Sosa en Casa de Manuel Montalvo. N. 11—3 p.